

Jahresbericht IBRMV-Bodenseemeisterschaft Fahrrad-Trial 20" / 26"

Im Jahr 2014 fanden 5 IBRMV-Meisterschaftsläufe im Fahrrad-Trial statt. Den Anfang machte wie gewohnt Hornberg mit einer Doppelveranstaltung am 03. und 04. Mai diesen Jahres. Am 25. Mai ging es in die Schweiz nach Oerlikon und am 28. Juni fand ein Lauf in Ölbronn statt. Den Abschluss machte dieses Jahr Tübingen am 13. Juli.

Es waren insgesamt 59 Fahrer für die IBRMV-Meisterschaft gemeldet. Darunter waren auch drei schweizer Fahrer, die mit um die Titel gekämpft haben.

Vielen Dank an alle Verantwortlichen der Veranstaltungen. Diese waren wie jedes Jahr wieder sehr gut organisiert und es hat allen Fahrern, Helfern und Zuschauern viel Spaß gemacht.

Für die kommende Saison wünsche ich allen viel Erfolg und einen guten Start ins neue Jahr.

IBRMV-Fachwart Trial
Christel Oswald-Mossemann